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Die Stadtverordnetenversammlung hat auf Antrag der Linksfraktion in den Haushaltsplan 2017 Mittel 
für die Wiederaufstellung der Plastik „Transparente Weltkugel“ aufgenommen.
Diese Plastik stand ursprünglich vor der Stadt- und Landesbibliothek, ist aber dann im Zusammenhang 
mit der Sanierung dieses Gebäudes abgebaut und auf einer städtischen Fläche abgelegt worden.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie ist der aktuelle Stand der Vorbereitungen für die Wiederaufstellung der „Transparenten 
Weltkugel“?

gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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